yahoo!news



Somos "soldados de la transformación": legisladores a Sheinbaum

El Universal

jue, 14 de noviembre de 2024, 7:53 a.m. CST · 1 min de lectura



CIUDAD DE MÉXICO, noviembre 14 (EL UNIVERSAL).- Tras la reunión que tuvieron este jueves 14 de noviembre en Palacio Nacional con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, diputados y senadores de Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo, se dijeron contentos y refrendaron que son "soldados de la transformación".

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, comentó a su salida del recinto histórico que revisaron con Sheinbaum la agenda e hicieron una recapitulación de las reformas que se han logrado, entre ellas la judicial.

"Salimos felices, salimos animados, tenemos una gran líderesa, la presidenta Claudia Sheinbaum (...) Por supuesto le refrendamos todos que cuenta con nosotros, que somos unos soldados de la transformación.

"Y sin bajar el ánimo ni la guardia, continuar con las reformas que todavía se harán en este periodo", comentó el diputado de Morena.

PERIÓDICO

yahoo!news

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

15-11-24

LEGISLATIVO



Indicó Gutiérrez Luna que no hubo indicaciones específicas y negó que se haya tocado el tema de las declaraciones que hizo ayer el embajador Ken Salazar sobre la estrategia "abrazos, no balazos" del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Somos "soldados de la transformación": legisladores a Sheinbaum